

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan analisa terhadap objek penelitian yaitu *Pemikiran KH. Ahmad Dahlan tentang Pendidikan Islam dan Relevansinya dengan Modernisasi Sistem Pendidikan Islam* yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat menyimpulkan beberapa poin penting dibawah ini, antara lain:

1. Konsep pendidikan Islam menurut KH Ahmad Dahlan adalah pendidikan yang mampu menggabungkan pendidikan agama dan pendidikan umum secara bersamaan tanpa memisahkan salah satu diantaranya. Bagi KH Ahmad Dahlan, pembaharuan adalah pondasi utama untuk memasuki dunia ilmu pengetahuan, sehingga peserta didik harus dibiasakan untuk berfikir maju agar terbentuk karakter kritis dan peka terhadap keadaan sosial disekitarnya. Selain itu, KH. Ahmad Dahlan melalui konsep pendidikan Islam yang telah didesainnya, ingin menjadikan masyarakat muslim modern yang bertaqwa kepada Allah, mengamalkan ajaran agama serta berwawasan luas dalm bidang ilmu umum. Dengan begitu akan terbentuk manusia yang berakhlakul karimah sekaligus juga berilmu.
2. Konsep pendidikan Islam yang didesain oleh KH. Ahmad Dahlan terdapat kesesuaian dengan Modernisasi Sistem Pendidikan islam yaitu berfungsi mengembangkan kemampuan dan membentuk watak serta

peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa yaitu: mengembangkan potensi peserta didik agar sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri dan menjadi warga negara yang demokratis dan bertanggung jawab.

3. Modernisasi sitem pendidikan adalah salah satu pendekatan untuk suatu penyelesaian jangka panjang atas berbagai persoalan umat modernisasi pendidikan yaitu suatu yang penting dalam melahirkan suatu peradaban Islam yang modern. Dalam modernisasi kurikulum yang dilakukan KH. Ahmad Dahlan dipaparkan secara terperinci melalui beberapa komponen yang meliputi: tujuan pendidikan, materi pendidikan, dan sistem atau proses pembelajaran. Dengan melihat realita yang ada peran pembaharuan dalam pemikiran dan sistem sangat dibutuhkan oleh peserta didik pada zaman yang semakin maju. Perkembangan zaman menuntut peserta didik untuk semakin menguatkan pemikirannya agar tidak ketinggalan seiring dengan perkembangan zaman yang semakin kompleks.

B. Saran

Berkenaan dengan skripsi ini, maka penulis menyampaikan saransaran sebagai berikut:

1. Kepada peneliti yang memiliki kesamaan objek penelitian bisa menjadikan hasil penelitian ini sebagai pembanding sekaligus penguatan argumen dalam penelitian.

2. Kepada pihak yang ingin memanfaatkan hasil penelitian ini diharapkan menyertakan hasil penelitian sejenis sebagai tambahan materi dikarenakan hasil penelitian ini yang masih sederhana.